



Förderschule des Rhein-Kreises Neuss - Förderschwerpunkt Geistige Entwicklung

Elternbrief: Schuljahresende 2024

26.06.2024

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

das Schuljahr neigt sich dem Ende zu. Am 2. Juli werden wir unsere Entlassschüler*innen verabschieden, sowie im Lauf der Woche BFD, Schulbegleitungen und Lehrkräfte, die uns im letzten Schuljahr oder langjährig unterstützt haben. Vielen Dank für Euer Engagement!

In **das nächste Schuljahr** gehen wir mit über 200 Schüler*innen. Wir werden 16 Lerngruppen bilden müssen und weniger Stunden in jedem Klassenteam haben. Dabei gelten für die Schulneulinge aus Dormagen bereits die neuen Einzugsgebiete – sie besuchen die Schule am Nordpark. Wir haben großen Respekt vor den Rahmenbedingungen des neuen Schuljahres. Der Erweiterungsbau ist nach wie vor für Ende 2025 mit der Fertigstellung angekündigt, wir freuen uns, wenn er zum Schuljahresbeginn 26/27 bezogen werden könnte.

Im neuen Schuljahr werden Gilbacher Service und Handels-GmbH sowie weiterhin Taxi Bilal unsere **Schulfahrten** übernehmen. Da wir das Gespräch zur Organisation erst am heutigen Mittwoch geführt haben, kann ich Ihnen auch erst jetzt die Kontaktadresse und Telefonnummer mitteilen, an die Sie sich wenden mögen. Sie finden den Zugang zu einer WhatsApp-Gruppe auf der Rückseite. Gilbacher stellt alle Informationen am Ende der Sommerferien zu Verfügung.

Ab morgen erhalten Sie von den Klassenlehrer*innen die Information, ob Ihr Kind nach den Sommerferien die Stufe oder Klasse wechseln wird und wer dann Ihre neuen Ansprechpartner*innen sind. Am 04.07. haben alle aktuellen Schüler*innen ein Kennenlernfrühstück in der Zusammensetzung des kommenden Schuljahres.

Am 05.07. endet der Unterricht um 11.00 Uhr. Wir wünschen allen erholsame Ferien und einen guten Neustart am 21. August!

Herzliche Grüße, *Klaudia Thelen* und *Armin Vossen*